

*Abel Prieto et autres candidats à
la municipalité de Pinar del Río,
dialoguent avec la population*

Image not found or type unknown

Pinar del Río, Cuba, 7 fév. (RHC) L'intellectuel Abel Prieto, désigné comme candidat de la municipalité occidentale de Pinar del Río, ainsi que le reste des candidats sélectionnés, ont visité les centres d'intérêt économique et social de ce territoire pour dialoguer avec la population, un exercice démocratique qui

précède le vote à ce niveau.

L'intellectuel cubain a défini les élections nationales qui se tiendront le 26 mars à Cuba pour élire la nouvelle Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) comme un moment d'unité.

Sur son compte Twitter, il a déclaré : "nous avons échangé des vues avec de nombreux électeurs. Il s'agissait de dialogues encourageants, avec des personnes dotées du "sens du moment historique" que #Fidel a demandé.

La campagne orchestrée par l'administration américaine pour briser l'unité du peuple et saboter un processus caractérisé par la transparence est forte, a-t-il ajouté.

La jeune journaliste Dorelys Canivel, également nommée par la municipalité de Pinar del Río, a défini ce type de rencontre comme une source qui alimente les actions de ceux qui représenteront le peuple dans la plus haute instance de l'État.

Loin des mots guindés, candidats et travailleurs ont parlé un langage commun en faveur de l'avancement du projet social cubain.

Dans l'entreprise de collecte et de transformation du tabac de Pinar del Río, à l'angle du massif de tabac de Vuelta Abajo, les responsables et les travailleurs ont présenté les progrès réalisés dans la reprise après le passage de l'ouragan Ian le 27 septembre, qui a laissé des dommages considérables à la principale activité économique de la province.

Ils ont été rejoints par des représentants du Conseil populaire de Jaguey-Cuyují, une zone rurale de la municipalité qui entreprend également la réparation de son fonds de logement, endommagé par les vents de la tempête.

Les progrès généraux de la reprise ont été soulignés par la candidate Yamilé Ramos, premier secrétaire du Parti communiste de Cuba dans cette province, la plus durement touchée par l'événement hydrométéorologique et théâtre de la véritable solidarité de l'île.

L'union entre les organisations et les institutions pour soutenir les victimes a été une constante, a déclaré Ramos, qui a également souligné l'aide reçue du reste des provinces.

La tournée des candidats à la députation a également inclus d'autres organisations d'intérêt économique et social et l'une des mipynes basée dans la capitale de Pinar del Río de grande acceptation pour les options qu'elle offre aux jeunes.

En plein exercice démocratique et conformément à la loi électorale, la province occidentale de Pinar del Río a élu 27 candidats à la députation (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312966-abel-prieto-et-autres-candidats-a-la-municipalite-de-pinar-del-rio-dialoguent-avec-la-population>



Radio Habana Cuba